



La Santa Sede

**VIDEOMENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO
A LA IGLESIA COPTA ORTODOXA DE EGIPTO
CON OCASIÓN DE LA DEDICACIÓN
DE LA NUEVA CATEDRAL DE LA NATIVIDAD CERCANA A EL CAIRO**

Domingo, 6 de enero de 2019

[Multimedia]

Queridos hermanos y hermanas: ¡Feliz Navidad y próspero Año Nuevo!

Con alegría os saludo a todos en la feliz ocasión de la dedicación de la nueva catedral de la Natividad, construida en la nueva capital administrativa.

Qué el Príncipe de la Paz done a Egipto, a Oriente Medio y al mundo entero el don de la paz y la prosperidad.

Envío un saludo especial a mi querido hermano Su Santidad el Papa Tawadros II y a la Iglesia copta ortodoxa, que ha sabido dar un verdadero testimonio de fe y de caridad incluso en los momentos más difíciles.

Queridos hermanos y hermanas, tenéis mártires que dan fuerza a vuestra fe. Gracias por vuestro ejemplo.

Extiendo un saludo respetuoso al Gobierno egipcio y al Sr. Presidente Abdel Fattah al-Sisi.

¡Qué en la nueva catedral se eleve siempre grato el culto a Dios en lo alto del cielo y que descienda la bendición y la paz en la tierra para todos los hombres, a los que Dios ama.

Feliz Navidad.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana